

NP 37 / 23 Federación Insular de Automovilismo de La Palma
Campeonato de Promoción SPAR La Palma

Los seguidores del Campeonato de Promoción SPAR La Palma, con Sergio y Daniel Rodríguez

18/7/2023

Los hermanos, que competían con un Citroën Saxo, sufrieron una dura salida de carretera en el segundo tramo del XV Rallysprint Cielo de La Palma, llevándose el piloto la peor parte. En lo deportivo, la prueba fue suspendida a primera hora del sábado por el incendio declarado en el municipio de Puntagorda, logrando la victoria, y con ello el 25% de los puntos en juego, el líder virtual del campeonato, Jesús Pérez.

Duro trance para los seguidores del Campeonato de Promoción SPAR La Palma con motivo del XV Rallysprint Cielo de La Palma. A la dureza del incendio declarado en Puntagorda han sumado el accidente de uno de sus compañeros, y además candidatos al título, los hermanos Sergio y Daniel Rodríguez.

La pareja del Citroën Saxo, que había comenzado dominando esta cita disputada en San Andrés y Sauces, se salía fuertemente en el segundo tramo cronometrado de la prueba. El piloto se llevaba la peor parte y ahora mismo se encuentra ingresado en la isla de Tenerife.

Tanto sus compañeros como el colectivo del automovilismo palmero y canario han mostrado muestras de cariño hacia Sergio Rodríguez, mostrando su apoyo en estos difíciles momentos. Desde la FIALP, le deseamos una pronta recuperación al deportista de Barlovento, nuestro máximo apoyo a su hermano Daniel, así como a su familia y componentes del equipo.

En cuanto al campeonato, se han repartido el 25% de puntos en juego en esta cita de coeficiente 1.5. La victoria en San Andrés y Sauces fue para Jesús Pérez (Skoda Fabia), que con los 14,6 puntos logrados este fin de semana acumula ya 165,6 puntos.

El mencionado Sergio Rodríguez sumó 1,5 para llegar a los 142,5, por lo que se mantiene en segunda posición. Janet Antúnez sumó los mismos tras abandonar con su Nissan Micra por avería mecánica, quedándose en su casillero con 67,5. Josué Díaz fue segundo en el XV Rallysprint Cielo de La Palma para llegar al ecuador del Campeonato de Promoción SPAR La Palma en cuarta posición con 43,8 puntos. Iván Galván, ausente en las dos últimas citas, completa este apartado con 37 puntos en su casillero.

El certamen promocional organizado por la Federación Insular de Automovilismo de La Palma regresará pronto. Será con ocasión de la Subida a Barlovento que se disputará el sábado 5 de agosto.